PALENCIA

23/09/14

Prensa: Diaria

Tirada: 4.068 Ejemplares
Difusión: 3.649 Ejemplares

Página: 10

Sección: LOCAL Valor: 1.273,00 € Área (cm2): 734,8 Ocupación: 76,43 % Documento: 1/1 Autor: ICAL / VALLADOLID Núm. Lectores: 27000



El rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel (d), junto al director general de Universidades, Ángel de los Ríos, en el acto de apertura del curso. / M.CHACÓN (ICAL)

El rector de la UVA denuncia el «uso interesado» de los rankings

Daniel Miguel manda un mensaje de tranquilidad, a pesar del «panorama complicado», durante la inauguración del curso en la Universidad de Valladolid, que tuvo lugar ayer

 Alertó también de que el mantenimiento de la tasa de reposición y del techo de gasto está «desangrando» las plantillas que, también, dijo, están impidiendo la incorporación de profesorado estable.

ICAL / VALLADOLID

El rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel, denunció ayer la «campaña de descrédito» que sufren las universidades públicas y el «uso interesado» de los rankings. De esta forma, se quiso sumar a las declaraciones de su ho-mólogo en Salamanca, Daniel Hernández, efectuadas el viernes en la apertura oficial del curso universitario en Castilla y León. Asimismo, habló de las «amenazas» que atenazan a la universidad pública, donde criticó que se haya dejado al arbitrio de las universidades la modificación del sistema de tres años de grados y dos de máster, que calificó de «inoportuna».

A su juicio, corresponde ahora una tarea «paciente y minuciosa» de análisis de cómo ha ido la implantación de las titulaciones conforme a *Bolonia*, a la vez que censuró que el sistema de 3+2 aplicado por decisiones de cada una de las universidades puede llevar a una «enorme confusión» «Como rector, me comprometo a hacer llegar al Ministerio la necesidad

de realizar un análisis ponderado y cuidado de lo que ha supuesto la implantación de los grados de cuatro años», sostuvo. Daniel Miguel alertó también

Daniel Miguel alertó también de que el mantenimiento de la tasa de reposición y del techo de gasto está «desangrando» las plantillas que, también, dijo, están impidiendo la incorporación de profesorado estable. «Resolver la docencia con profesores a tiempo parcial contratados de forma precaria no es la manera», afirmó, para añadir que casi un tercio de la plantilla de la UVA está en esta situación.

A pesar de estas afirmaciones que, dijo, no pueden inducir a «la resignación, ni la desesperanza», quiso mandar un mensaje de tranquilidad porque «aunque el panorama es complicado» el curso comenzará con tranquilidad. Con el margen del que disponen, indicó, será posible lanzar, antes de final de año, un programa de contratación de ayudantes doctores, con el fin de incorporar a los jóvenes que comiencen ahora su formación.

También anunció un programa de apoyo para los investigadores, que se presentará a principios de año, que les ayude «en la tarea cada vez más compleja de obtener financiación». Durante este curso, añadió, 22 títulos se someterán a la renovación de la acreditación y un total de unas 1.260 personas entre profesores, PAS y estudiantes participará en 156 proyectos de innovación docente.



Apertura del curso en la Universidad de Valladolid./ MIRIAM CHACÓN (ICAL)

La secretaria general de la Universidad, Pilar Garcés, leyó la Memoria del curso 2013-14, en el que se matricularon 24.353 estudiantes, de los cuales 4.869 fueron de nuevo ingreso, 1.024 de máster y 1.229 de tercer ciclo. Asimismo, entre otros aspectos, concedió 325 becas, de las 2.162 solicitadas de ayuda al estudio por un importe máximo de 1.000 euros para el pago de la matrícula.

La lección inaugural corrió a cargo del catedrático de Lingüística General Emilio Ridruejo. También se entregó el Premio Consejo Social 2014 a la catedrática de Historia Medieval Isabel del Val, al valorar el Jurado sus aportaciones al estudio medievalista del siglo XV castellano, centrado en la figura de Isabel la Católica. Además, se hizo entrega de los Premios Extraordinarios de Doctorado y Licenciatura.